

Flash

Empresarial

ASI NOS PREPARAMOS EN PRODUCCION

Desde 1996 el profesor Germán Arias, se vinculó a la Universidad de La Sabana, tomando como primera experiencia el trabajo con los pymes, luego pasó a ser catedrático de medio tiempo el cual combinaba con su trabajo de consultoría. Actualmente es profesor de planta y dirige el área de producción en la facultad.

Trayectoria Académica

Este profesional se ha capacitado en la universidad de La Salle, los Andes y la Nacional y se ha desempeñado como profesor de postgrado en la Universidad de los Andes, La Tadeo, La Salle, la del norte en Barranquilla, la Santo Tomas en Cúcuta y la Universidad del Cesar.

Su objetivo es cumplir con responsabilidad

El Dr. Germán Arias lleva dos años dirigiendo el área de Producción de la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas, él trabaja en la coordinación de profesores, revisando el trabajo de cada uno, porque su objetivo es cumplir satisfactoriamente con las responsabilidades que tiene frente a la facultad, a la universidad y al país en la formación de los futuros administradores.

La producción como estrategia competitiva

Para el profesor Arias el área de producción es la columna vertebral de toda empresa, porque por medio de ella la organización logra cumplir con los objetivos propuestos. A través de la producción la empresa cumple con los propósitos planteados como una estrategia competitiva para el progreso, por esto el Dr. Arias es un enamorado de la producción.

Intercambio de experiencia y conocimiento

La experiencia adquirida por este Ingeniero Industrial, durante más de 30 años en el sector privado, donde llegó a la Gerencia General de una empresa de manufactura, le han permitido intercambiar con sus alumnos diversos conocimientos que contribuyen en la creación mutua de alternativas de solución en diferentes casos empresariales.

**HAZ DE CADA
MOMENTO ORDINARIO
UN ACONTECIMIENTO
EXTRAORDINARIO.**

“Si mejora la gente, mejoran los procesos”

Los doce profesores unidos al Dr. Germán Arias, buscan que los estudiantes se enamoren de la gestión, perfeccionando los procesos de los cuales hacen parte la producción y para esto hay que partir del mejoramiento de la gente, ya que de estos depende el éxito de los procesos.

Creatividad en los modelos

Uno de los propósitos del trabajo en el área de producción, es el de demostrarle a los alumnos que en Colombia no debemos ser repetidores de los modelos americanos, europeos y orientales, sino que debemos sacar lo mejor de ellos para poderlos adaptar a nuestras necesidades. Al respecto el Dr. Arias concluye: “ Buscamos que nuestros profesionales sean creadores de modelos propios, de teorías colombianas que beneficien la producción y para esto se requiere de un trabajo en serio, implantado en la universidad.

“Cada mañana en Africa, sale el sol y se levantan las gacelas. Saben que deberán correr más rápido que el león más veloz o morirán. Pero cada mañana también se levantan los leones, saben que deberán correr más rápido que la última de las gacelas o morirán de hambre. El dilema no es si eres león o gacela: La verdad es que cada mañana cuando salga el sol, tendrás que correr más rápido y mejor”

Tomás Rojas



Mas sobre la Evaluación Académica

Artículo 28. Calificación en caso de fraude o intento de fraude.

La comprobación de todo fraude o intento de fraude en un examen parcial o final, o del plagio en los trabajos, acarreará al estudiante una calificación de cero cero (0.0) en dicho examen o trabajo y el profesor deberá informar por escrito de este hecho a la Secretaría Académica de la Facultad.

Parágrafo : Al estudiante a quien se le compruebe fraude o intento de fraude, el Consejo de Facultad le aplicará una de las sanciones disciplinarias previstas en el Reglamento.

Artículo 29 : Validez de las Evaluaciones.

Los profesores sólo podrán hacer evaluaciones a los estudiantes que figuren en los listados oficiales de clase.

ESTAMOS A LA ESPERA DE TU PAUTA PUBLICITARIA.....

Comunicate al 256 34 48 Ext 21 o al 932521385.